
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/04/2022 
 

 

 L’anno duemilaventidue, il giorno ventidue del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 31.03.2022 Prot. 

REGINT/2022/18 per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione  presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n.7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Esperto Amm.vo D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

 

Procedutosi alle ore 10,00 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Figuccia Marco, Lo Sardo 

F.Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Stabile Francesco. 
 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

 

Con l’assenso del Consiglio, il Presidente Teresi nomina, quali scrutatori, i 

Conss. Lo Sardo, Lucido e Figuccia. 

 

Il Presidente Teresi dal momento che il giorno prima era stato prelevato il p.12 

all’O.d.G. ad oggetto: “Incontro programmatico con il Vice Sindaco Dr. Fabio 

Giambrone – Organizzazione, Personale, Polizia Municipale, COIME, Cantiere, 

Decoro Urbano e Servizi Demografici”, e relativamente a tale punto è stato 

presentato un O.d.G. a firma dei Conss. Lo Sardo, Aiello, Stabile, Cavaliere, Palazzo, 

Altadonna e Presidente Teresi, avente ad oggetto: “Rilascio carta d’identità 

elettronica: Open Day”, chiede se qualcuno vuole intervenire sull’O.d.G. 

 

Il Cons. Lo Sardo sottolinea la necessità del provvedimento che si vuole proporre 

all’Amministrazione Comunale, perché viviamo momenti particolari in cui c’è il 

caos: 2 giorni di Open Day. 

Aggiunge che, visto che le date ormai sono imminenti, l’Amministrazione potrà  

cambiare i giorni, purchè siano 1giorno a maggio ed 1 a giugno. 

Suppone che con 2 giornate del genere si possano esaurire le richieste dei cittadini 

che aspettano 3 mesi di prenotazione, salvo poi contrattempi che prolungano l’attesa 

ancor di più. 

 

Il Cons. Lo Sardo puntualizza che il servizio di Stato Civile era funzionante, ma a 

causa della quota cento molti dipendenti sono andati in pensione e il personale non è 

stato sostituito. 

 

Il Presidente Teresi replica che gli ufficiali di Stato Civile sono formati dalla 

Prefettura che non fa corsi da anni. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Teresi pone in votazione 

l’O.d.G. , per appello nominale, il cui esito ò il seguente: 



 

 

  

Consiglieri presenti     n.9 

Assenti                        n.1 (Di Gesù) 

Voti favorevoli       n.9 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Figuccia, Lo Sardo, Lucido, 

Palazzo, Stabile e Teresi) 

Voti contrari               nessuno 

Astenuti                     nessuno 

Il Consiglio approva l’O.d.G. all’unanimità dei presenti. 

 

Alle ore 10,21 il Presidente Teresi chiude la seduta. 

 

 

 

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

         Esperto  Amm.vo               Fabio Teresi 

   D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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